

Expresstreffen vom 5.Juni bis 7. Juni 2015

Liebe Expressfreunde und Begeisterte!

Es war mal wieder soweit! Das Expresstreffen 2015 stand an.

Wir haben wie immer geplant, verworfen, geschrieben, telefoniert usw. um ein kleines Rahmenprogramm für das Expresstreffen 2015 zu erstellen.

Wir waren sehr überrascht, wie viele bereits am Freitagabend im Gasthaus Wanke erschienen! Es war wirklich toll.

Hier ein paar Impressionen vom Treffen:





Bei schönstem Wetter im Biergarten



Ankunft von Herman aus Holland nach 12 stündiger Fahrt auf eigener Achse.



Auf geht`s zur Ausfahrt am Samstag



Pause muss sein bei dieser Hitze!



Auch das kann mal passieren – der Besenwagen/Lumpensammler muss ja auch seine Berechtigung haben. Stefan nimmt`s mit Humor.





Ein bisschen Kultur muss sein! Der Goldkegel in Ezelsdorf



Birgittenkloster in Gnadenberg



Vor dem Rathaus in Neumarkt





Am Samstagabend in fröhlicher Runde



Am Sonntag in der Stadt beim Oldtimertreffen





